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令和５年12月定例会報告

施設整備すすめる
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　令和５年 12 月定例会が 11 月 28 日から 12 月 20 日まで（23 日間）開催され、審査

の結果、  議案 22 件を可決・同意、  諮問１件を答申しました。

　今回の補正予算では、事業・施策の７本柱に基づき、施設整備や物価高騰・地球温暖

化対策等に係る補正予算が計上されました。

　ここでは、  その主な内容をピックアップして紹介します。

九谷焼美術館｜体験館｜を
全面リニューアル

その他の補正予算の

詳細は市ホームページを

ご覧ください。

※金額は 1 万円未満を切り上げて表示

改修の効果をどのように

見込んでいるのか

A

Q
バリアフリー対応やゆとりある体験

スペースを整備し、北陸新幹線県内全

線開業効果による集客に努め、第２期

能美総合戦略の目標年となる 2026

年度に、年間集客人数１万 3,000 人

を目指す計画である。

九谷陶芸村の核となる体験型施設として

全面リニューアルし、九谷焼産地としての

認知度向上や交流人口の拡大、ふるさと愛

の醸成につなげます。

改修イメージ

どのような改修を行うのか

A

Q
建物の劣化やバリアフリー・省エネ

未対応であるため、内外装の全面改修

によりイメージを刷新し、老朽・陳腐

化した設備の更新、バリアフリー対応

のトイレの設置、電気の LED 化など、

利用者の多様なニーズに対応できる

上質な空間を作り出していく。

万円億２,000２予算額
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万円2,600予算額地域共生交流館を建て替えに

地域共生社会づくりの拠点として、世代や属

性を超えてつながる市民の交流の場と居場所

を提供するため、新築及び既存施設の解体に

係る設計を行います（令和８年５月頃完成予定）。

建て替えに至った経緯は

A

Q
改修・増築とする場合、耐震の診断・補強

計画・補強工事を行うための時間と費用

が必要となり、オープン時期が遅れること、

耐震補強工事により約１年間の休館を要

すること、耐震壁等が必要となりプランに

制約を受けることから建て替えに至った。

市民の声や要望をくみ取る
手立てはあるか

A

Q
令和３年度に実施したアンケートや聞き

取り調査を基本コンセプトに盛り込んで

いる。今後も障がいのある人など当事者の

声を聞きながら、設計を進めていきたい。

現在の地域共生交流館

定員超過に伴い、浜小学校の教室を放課後児童

クラブとして活用するために必要な改修工事や

備品購入を行います。

浜小学校に放課後児童クラブ室を整備

浜小学校の教室を整備することに
至った経緯は

A

Q
コロナ禍による受入制限で、一部の地域の

児童を一時的に根上北部児童センターで

受入してきたが、次年度よりコロナ禍前の

体制に戻しても定員超過になる見込みで

あったことから、長期的視点で浜小学校の

教室を改修して対応することとした。
能美市立浜小学校

能美根上駅ワークスペース条例を制定

施設を利用できる時間帯と
無断利用の監視体制を問う

A

Q
利用可能時間は午前８時～午後８時まで。

会員登録制を導入して会員だけが外せる

オートロック錠を設置する予定である。

駅東口広場との一体的な整備を
検討しなかったのか

A

Q
今後の利活用を踏まえ、位置を決定した。

また、可動式の建築物のため、非常時には

移動して他の用途にも活用できる。

能美根上駅の利用者が待ち時間を有効・快適

に過ごせるように、学習やテレワークなどに必

要な機能・設備を備えて設置するワークスペー

スの管理運営に関し、必要事項を定めたもの。

内観イメージ

万円611予算額

P.6に討論あり
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議決結果 全議案可決・同意 市長提出 … 19件　　議員提出 … ２件　　委員会提出 … １件

近藤 啓子 議員（日本共産党）

トイレも手洗い場もない
災害時にも活用できるよう可動式となっ

ているが、トイレも手洗い場もないのは

施設として不十分。

反

対

賛

成

今尾 晃司 議員（流和のみ）

能美根上駅周辺の活性化に期待
駅利用者の利便性向上に賑わい創出につ

なげるワークスペース設置のための条例

改正であり、駅周辺の活性化に期待。

能美市能美根上駅ワークスペース条例の制定について

近藤 啓子 議員（日本共産党）

公立保育園が保育水準を決める
公立保育園には地域の保育水準を決める

役割があり、等しく保育を受ける権利を

保障するためにも民営化には反対する。

反

対

賛

成

北村 周士 議員（能美保守の会）

民営化は既に議論を尽くしてきた
保育園の民営化については議論済であり、

子育て世帯の多様なニーズへの対応やコ

スト圧縮による市独自の施策充実に期待。

能美市保育園条例の一部を改正する条例について

私はこう考える！討論で 賛成 反対「 「
」」

12月定例会 議決結果と議員の賛否
全議案の議決結果は

市ホームページで

公開しています

議案22件のうち

賛否が分かれた議案

能美市能美根上駅ワークスペース条例の制定について
駅ワークスペース設置にあたり必要事項を定めたもの

能美市立保育園条例の一部を改正する条例について
湯野・緑が丘保育園の民営化に伴い条例から削除するもの

能美市企業立地促進に関する条例の一部を改正する条例
について
助成対象となる法令の追加や所定の規定を改正するもの

果

結

決

議

可
決

可
決

可
決

×

×

×

○：賛成

×：反対

① 建設業の除雪業務における時間外労働の取り扱いに関する意見書

除雪業務における時間外労働の上限規制の適用除外については、国が管轄する各自治体の労働

基準監督署において、都道府県単位で統一的な雪害基準を明確にし、適切な指導を行うこと。

② ブラッドパッチ療法（硬膜外自家血注入療法）に対する
　 適切な診療上の評価等を求める意見書

・脳脊髄液漏出症（減少症）の症状において、算定の要件の注釈として「本疾患では起立性頭

　痛を認めない場合がある」と加えること。

・ブラッドパッチ療法の診療報酬において、Ｘ線透視を要件として、漏出部位を確認しながら

　治療を行うことを可能にするよう、診療上の評価を改定すること。
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能美保守の会 流和のみ 公明党 清風 日本共産党


